

L'OMS annonce que 500 lits supplémentaires seront mis à la disposition du Liberia



Genève, 23 août (RHC-AFP) L'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) a annoncé aujourd'hui que Monrovia, la capitale du Liberia, disposera de 500 lits supplémentaires dans le cadre de la lutte contre l'Ébola.

Le directeur adjoint à la sécurité sanitaire de l'OMS, Feiji Fukuda, a expliqué dans un communiqué que l'organisation internationale s'engage à renforcer le travail avec ses partenaires pour construire des centres médicaux supplémentaires à Monrovia dans les 6 prochaines semaines.

Par ailleurs, d'autres sources ont signalé un cas suspect en Bolivie où un passager en provenance d'Inde a été hospitalisé dans une clinique de la province de Santa Cruz.

Cette maladie a déjà causé la mort de plus de 1400 personnes en Afrique de l'Ouest.



Radio Habana Cuba